

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE NYAMBAKA

SECRETARIAT GENERAL

STRUCTURE INTERNE DE GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

ADAMAOUA REGION

VINA DIVISION

NYAMBAKA COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

INTERNAL STRUCTURE OF
ADMINISTRATIVE MANAGEMENT OF PUBLIC
CONTRACTS

DEMANDE DE COTATION N° 02/DC/CNY/SG/SIGAMP/CIPM/2022 DU 31.1.JAN.2022
RELATIVE A LA CONSTRUCTION DU PARC VACCINOGENE DE NYAMBAKA
DANS LA COMMUNE DE NYAMBAKA .
« EN PROCEDURE D'URGENCE »

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC-MINEPIA 2022

1. OBJET DE LA CONSULTATION

Le Maire de la Commune de Nyambaka, Autorité Contractante, lance pour le compte de la Commune de Nyambaka, une consultation en vue d'une demande de cotation pour la construction d'un parc vaccino-gène à Nyambaka dans la Commune de Nyambaka.

2. PARTICIPATION

La participation à cette Consultation est ouverte aux entreprises de BTP installées sur le territoire camerounais.

3. FINANCEMENT

Les travaux objets de la présente Consultation sont financés par le Budget d'Investissement Public, MINEPIA, Exercice 2022.

4. COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel TTC est de 12 000 000 (Douze millions) francs CFA.

5. ACQUISITION DU DOSSIER DE CONSULTATION

Le dossier de Consultation peut être retiré à la Commune de Nyambaka, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance attestant le versement de la somme non remboursable de Vingt mille (20 000) francs CFA à la recette municipale de Nyambaka.

6. REMISE DES OFFRES

Les offres rédigées en langues française ou anglaise seront remises en sept(07) exemplaires dont un (01) original et cinq (06) copies, chiffrées hors taxes (HT) et toutes taxes comprises (TTC), ainsi que le dossier administratif complet de l'exercice 2022 et la déclaration indiquant l'intention de soumissionner selon le modèle en annexe, sous pli fermé à la Commune de Nyambaka (Secrétariat Particulier), au plus tard le 03.FEV.2022 à 14 heures 00 et devront porter la mention suivante :

DEMANDE DE COTATION N° 02/DC/CNY/SG/SIGAMP/CIPM/2022 DU 31.1.JAN.2022
RELATIVE A LA CONSTRUCTION DU PARC VACCINOGENE DE NYAMBAKA
« EN PROCEDURE D'URGENCE »
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

7. MODE DE PRESENTATION DES OFFRES

Les offres seront présentées en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (1) original et cinq (06) copies. Elles seront contenues dans une enveloppe fermée et scellée, comprenant :

Première partie : Pièces administratives

N.B. : Toutes les pièces devront être datées de moins de trois mois et être signées par l'autorité compétente des administrations concernées.

Deuxième partie : Offre financière

L'enveloppe contenant les offres (l'original et les copies) sera fermée et scellée.

N.B. : Les pièces des différentes parties doivent être présentées telles que définies dans le Règlement de la Consultation.

8. OUVERTURE DES PLIS

Les plis seront ouverts en un seul temps par la Commission Interne de Passation des Marchés de Nyambaka, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés aux dates, heure et lieu précisés dans l'Avis de Consultation. Il sera dressé un procès-verbal à l'ouverture des plis.

9. EVALUATION DES OFFRES

La Commission Interne de Passation des Marchés de Nyambaka procédera par la suite à la vérification de la conformité et à la comparaison des offres dans l'ordre suivant :

- A) examen de la conformité des pièces administratives et des offres financières du point de vue des délais et des spécifications techniques ;
- B) vérification des opérations arithmétiques, en utilisant le cas échéant les prix unitaires en lettres pour procéder aux corrections nécessaires ;
- C) élaboration d'un tableau des offres.

10. DEPOUILLEMENT DES OFFRES

Le dépouillement aura lieu le 03 FEV 2022 à 14 heures précises à la Salle de des actes de la Mairie de Nyambaka par la Commission Interne de Passation des Marchés de Nyambaka.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement.

11 -PRINCIPAUX CRITERES D'ELIMINATION

Ces critères sont les suivants :

- Absence d'une pièce administrative ou pièce non-conforme et non régularisée dans un délai de 48 heures ;
- Caractéristiques techniques des articles proposés non conformes aux prescriptions de la DC.
- Fausse déclaration ou pièces falsifiées.

12 -PRINCIPAUX CRITERES DE QUALIFICATION

Le système de notation est binaire le principal critère porte sur la présentation de l'offre

13. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de trente (30) jours à partir de la date limite fixée pour la réception des offres.

14- ATTRIBUTION DU MARCHE

L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier de Consultation.

15. DELAI D'EXECUTION

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation de la prestation est de Trente (30) jours.

16. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables à la Mairie de Nyambaka ou au numéro de Téléphone : 677 31 12 77

Fait à Nyambaka, le 11 JAN 2022

Le Maire,

Autorité Contractante

Ampliations :

- ARMP (pour publication dans le JDM) ;
- DDMAP/Vina ;
- Président CIPM/Nyambaka;
- SIGAMP
- Affichage ;
- Chrono/Archives.



Ibo Dumarou
Maire de la C
de Nyambaka

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE NYAMBAKA

SECRETARIAT GENERAL

STRUCTURE INTERNE DE GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

ADAMAOUA REGION

VINA DIVISION

NYAMBAKA COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

INTERNAL STRUCTURE OF
ADMINISTRATIVE MANAGEMENT OF PUBLIC
CONTRACTS

QUOTATION REQUEST

N° 02 / DC / CNY / SG / SIGAMP / CIPM / 2022 FROM 31.1 JAN 2022

RELATING TO THE CONSTRUCTION OF THE VACCINOGENIC PARK OF
NYAMBAKA IN THE MUNICIPALITY OF NYAMBAKA.

"IN EMERGENCY PROCEDURE"

FINANCING: PUBLIC-MINEPIA INVESTMENT BUDGET 2022

1. PURPOSE OF THE CONSULTATION

The Mayor of Nyambaka Commune, Contracting Authority, launches, on behalf of Nyambaka Commune, a consultation with a view to a request for quotation for the construction of a vaccine park in Nyambaka in Nyambaka Commune

2. PARTICIPATION

Participation in this Consultation is open to construction companies established in Cameroon.

3. FINANCING

The work that is the subject of this Consultation is financed by the Public Investment Budget, MINEPIA, Fiscal Year 2022.

4. ESTIMATED COST

The estimated cost including tax is 12,000,000 (Twelve million) CFA francs.

5. ACQUISITION OF THE CONSULTATION FILE

The Consultation file can be withdrawn from the Municipality of Nyambaka, upon publication of this notice, upon presentation of a receipt attesting to the payment of the non-refundable sum of twenty thousand (20,000) CFA francs to the municipal revenue of Nyambaka.

6. SUBMISSION OF OFFERS

Offers written in French or English will be submitted in seven (07) copies including one (01) original and five (06) copies, encrypted excluding tax (HT) and all taxes included (TTC), as well as the complete administrative file of fiscal year 2022 and the declaration indicating the intention to tender according to the model in the annex, in a sealed envelope to the Municipality of Nyambaka (Private Secretariat), no later than 03 FEB 2022 at 2:00 p.m. and must bear the following mention:

QUOTE REQUEST N° 02 / DC / CNY / SG / SIGAMP / CIPM / 2022 FROM 31.1 JAN 2022

RELATING TO THE CONSTRUCTION OF THE VACCINOGENIC PARK OF
NYAMBAKA

"IN EMERGENCY PROCEDURE",

"ONLY TO BE OPENED IN THE COUNTING SESSION"

7. METHOD OF PRESENTATION OF OFFERS

Offers will be presented in French or English in seven (07) copies including one (1) original and five (06) copies. They will be contained in a closed and sealed envelope, comprising:

Part one: Administrative documents

N.B.: All documents must be dated within three months and be signed by the competent authority of the administrations concerned.

Part two: Financial offer

The envelope containing the tenders (the original and the copies) will be closed and sealed.

N.B.: The documents of the different parties must be presented as defined in the Rules of the Consultation.

8. OPENING OF TENDERS

The bids will be opened at one time by the Nyambaka Internal Procurement Commission, in the presence of the bidders or their duly authorized representatives on the date, time and place specified in the Notice of Consultation. A report will be drawn up when the tenders are opened.

9. EVALUATION OF OFFERS

The Nyambaka Internal Procurement Commission will then verify compliance and compare offers in the following order: A) examination of the conformity of administrative documents and financial offers from the point of view of deadlines and technical specifications; B) verification of the arithmetic operations, using, if necessary, the unit prices in words to make the necessary corrections; C) development of a table of offers.

10. OPENING OF TENDERS

The counting will take place on 10 3 FEB 2022 at 2 p.m. sharp at the Nyambaka Town Hall proceedings room by the Nyambaka Internal Procurement Commission. Only tenderers may attend this opening session or be represented by a person of their choice, duly authorized, even in the event of a consortium.

11 - MAIN ELIMINATION CRITERIA

These criteria are as follows: - Lack of an administrative document or non-compliant and not regularized part within 48 hours; - Technical characteristics of the items offered that do not comply with the prescriptions of the DC. - False declaration or falsified documents.

12 - MAIN QUALIFICATION CRITERIA

The rating system is binary the main criterion relates to the presentation of the offer

13. PERIOD OF VALIDITY OF OFFERS

The tenderers remain committed by their offer for a period of thirty (30) days from the deadline fixed for the reception of the offers.

14- CONTRACT AWARD

The Contracting Authority will award the contract to the bidder presenting the lowest evaluated bid and recognized to be substantially compliant with the Consultation File.

15. PERIOD OF EXECUTION

The maximum period provided by the Client for the performance of the service is thirty (30) days. 16. ADDITIONAL INFORMATION Additional information can be obtained during working days and hours at Nyambaka Town Hall or at the telephone number: 677 31 12 77

Done in Nyambaka, on 31 JAN 2022

The mayor,

Contracting Authority

Amplifications:

- ARMP (for publication in the JDM);
- DDMAP / Vina;
- President CIPM / Nyambaka;
- SIGAMP - Display;
- Chrono / Archives.



Abbo Dumarou
Maire de la Commune
de Nyambaka